

16 février 1814, midi et demi.

L'empereur a couché à Meaux. Son corps d'armée paraît devoir être sur Guignes demain au soir. On jette deux ponts de bateaux sur la Seine, au-dessus du confluent de la Marne. — La réserve d'artillerie est dans la plaine de Bercy. Voilà ce qui nous entoure. Paris est parfaitement tranquille. Hier, aux entrées, on avait le meilleur maintien. Je vous écrirai demain, chère amie, ne vous tourmentés pas. L'empereur, comme vous le verrez par le *Moniteur* d'aujourd'huy, est dans une veine de succès. Mille tendres et respectueux hommages.